

-Outdoorsession f.u.n.k.e. MOLDS-

Am 23.03.2018 war das Officeteam von f.u.n.k.e. MOLDS unter Führung von Pathfinder Stefan Rott auf dem Outdoortrail der Glasmacherhistorie von Grünenplan unterwegs.



Die Sus Scrofa (Wildschweine) hatten links und rechts des Weges deutliche Spuren hinterlassen.



Zur Stärkung des Teams wurde selbstgebackener Kuchen von Sarah Koch sowie selbstgemachter Holunderschluck aus dem Hause Günter Schramm angeboten.



Weiter ging über den schmalen Pfad des Hilsgletschers und über gewagte Trampelpfade bis in den Glasmacherort Grünenplan.



Durch die hervorragende Koordination unseres Pathfinders Stefan konnte auch der letzte Kollege von unserem Ankommen in Grünenplan überzeugt werden.

Im Ort eingetroffen ging es noch ein kleines Stück am Glasebach und der Glashütte vorbei um anschließend im Restaurant „Lampe“ einzukehren.



Nach einem sehr leckeren und reichhaltigen Essen ging es auf die Kegelbahn. Kollege Meyer wurde anschließend als Kegelkönig gekrönt.

